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读懂这本书，糖尿
病人科学停针停药

糖尿病老病号都有这样

的体会：刚得病时药吃的不

多，过一段时间就感觉血糖控

制不住了，于是就加药量，可

一年不到加量也没用了，只有

换药。可换来换去都一个结

果，就是药越吃越多，效果越

来越差，血糖越来越不稳，并

发症也不断地出来了。

近年来中医研究结果指

出，单纯降糖治标不治本。目

前我国糖尿病患者在治疗中

普遍存在误区，认为血糖高了

吃点降糖药就行了，而这种思

想恰恰是糖尿病患者最可怕

的误区！

吃一辈子的药，也
不见效

很多中医感叹：“药，是用

来治病的，病好了，自然要停

药。如果说那种药需要吃一

辈子，说明这药不治病，只是

用来缓解症状的。药吃上就

好受，不吃就难受，那就和吃

毒品没什么区别！”

目前，大多数糖尿病患

者，都是口服药，胰岛素降

糖。药一吃，血糖就降下来，

好多人就误以为万事大吉。

其实不然，表面血糖是降了，

但是胰岛自身的功能并没有

恢复，药劲一过，血糖嗖嗖往

上蹿，甚至比原来还高。

恢复人体化糖本
能，让糖尿病人科学停
药

由中国中医药出版社出
版的《化解血糖不吃药》一书
中指出：一个健康的人大吃大
喝之所以血糖不升高，是因为
及时转化为了能量，说明人体
本身就具有化解血糖的本
能。这种本能正常与否，是糖
尿病人和健康人最根本的差
别。而要恢复人体本能，靠口
服降糖药无法完成。

研究发现，中医找到了糖
尿病的救命穴，利用经穴，无
需打针不吃药就能恢复人体
本身固有的自愈能力，找回糖
尿病人遗失的化糖本能。一
旦化糖本能恢复，即使 80 岁
的糖尿病人也能停针停药，放
心吃喝。

糖尿病科普书，我
市免费普及500本

糖尿病救命穴到底在
哪？中医如何在短时间内，让
糖尿病患者稳糖停药，敢吃敢
喝？中国糖尿病防治中心推
荐科普书《化解血糖不吃药》，
由国内数十位权威老中医联
合编撰，详细介绍了糖尿病人
如何利用经穴恢复化糖本
能。为使更多患者早日摆脱
打针吃药的折磨。现向我市
糖尿病患者限量发放 500本，
请需要的患者尽快拨打电话
领取。

糖尿病难停药，难康复问题日益突出

我市计划免费发放500本医学科普畅销书

全国免费领书热线:

400-6768-621

相信国庆假期内高速公路免费的
消息让很多有车的市民欣喜不已，不
少市民趁着假期选择自驾游，一时间
高速公路上车来车往。市民王先生也
是自驾游中的一员，不过本应开心游
玩的他心情并不好，甚至还有些余怒
未消。

事情的经过是这样的：2日上午
神采奕奕的王先生一大早便起来准备
好出行时要携带的衣物，在检查爱车
各项性能都合格后，便驾车驶上了高
速公路。本来好天气加上好旅程一定
会是好心情，然而中途发生的一件事
却让王先生“晴转多云”。

在去往济南的高速公路上，正常
行驶的王先生看到前方的慢车道上有
一辆车正在慢悠悠地行驶，王先生便
使劲踩下了油门，企图从快车道上超
过这辆车。然而就在快要接近这辆车
的时候，变故发生了，那辆车突然从
慢车道“甩”到了快车道上，这让卯
足了劲想要超车的王先生惊吓不已，
赶紧踩了刹车才避免了追尾。

“虽然说起来并不觉得吓人，但
当时的一瞬间却是又快又惊险，好在
我反应比较快，不然后果不堪设
想。”王先生表示，令他更加气愤的
是，之后一直想要超车的他被前面这
辆车所阻，它一会在慢车道行驶，一
会又拐到快车道上行驶，而且变换车
道之前车上的司机并没有开启转向
灯，这让后面蓄势待发准备再一次超
车的王先生郁闷不已，在摸不清情况
之前不敢贸然超车。

“后来我仔细观察了一下这辆车
才发现，它并不是汽车，而是一辆电
动四轮车，电动四轮车不用驾照就能
开，这得多危险呀。”有了这一发现
后王先生更是不敢“轻举妄动”，只
好慢慢地跟在电动车的后面。在行驶
了大约 20分钟后，随着电动车速度
的减慢，王先生瞅准时机加速从快车
道超越了电动车。“超车的时候我随
意一瞥，发现开电动车的竟然是位发
须皆白的老人。”

“虽然并未发生什么意外，但是
想起来还是会觉得害怕，按道理说电
动车是不能上高速的，估计是免费期
间小车通道的打开才会让这辆电动车

‘浑水摸鱼’。为了自己和他人的安
全，希望驾驶四轮电动车的朋友以后
一定要注意安全，对于交通法规一定
要牢牢遵守。”王先生说。

（特约记者 寇光）

四轮电动车
驶上高速路

旅行团散客为主 公车“安分守己”报销发票无踪迹

这个假期 旅游改走“平民”路

随着国庆假期的结束，我市
中小学目前已经全部开学。据
了解，开学后，各中小学执行秋
季作息时间表，部分学校从 7
日起开始执行新的作息时间，上
午作息时间不变,下午由以前的
2:30 上课改为 2:00 上课, 下午
放学时间普遍提前 30 分钟左
右，在放学时间上完全与下班高
峰期错开。8日下午，记者对市
区多所学校附近的交通情况进
行了调查。

当天下午3点50分左右，记
者来到市中区振兴路上的文化
路小学附近，距离放学还有 10

分钟，文化路小学门口已是人声
鼎沸，接孩子的家长已经“霸占”
了大半条马路。他们或三三两
两地聊天，或安静地等待孩子出
门，一些流动商贩也趁机将车停
在学校门口，来往车辆不时发出
鸣笛声……不过据记者观察，来
接孩子的家长较平时少了许多。

下午4点整，随着学校放学
铃声的响起，大批学生涌出校
园，家长一窝蜂地向前挤去，有
的学生穿梭在车辆中寻找家长，
有的学生则围着商贩流动车挑
选零食，买完后边走边吃，还有
一些调皮的男生在马路上打闹，

这种混乱的状况持续了20分钟
左右。一位家长介绍，“这个点
并不是所有的孩子都放学，还有
一部分学生正在军训，可能是 5
点放学。”不过记者注意到，当学
生走出校门时，之前还较为顺畅
的振兴路一度陷入拥堵状态。
不少家长接到孩子后，骑车逆
行、闯红灯、乱穿马路的现象屡
见不鲜。

15 分钟后，尽管大部分家
长已经散去，还是有不少家长依
然在等待着，此时的交通状况已
有所好转。

记者随后赶往解放路上的
立新小学附近，与文化路小学附
近情况不同的是，在解放路上，
接孩子的家长开着私家车一辆
接一辆鱼贯而来。很多汽车挤
在一起，学校门前的道路变得异
常拥挤，造成暂时性的交通堵
塞。过往车辆虽是排起长龙，但
仍能有序通行。

4:30 左右，该路段车辆骤
增，不少图方便的家长将车辆随
意停放在道路两边。车辆由解
放路天桥一直排到了与新声路
的交界口处，由于该处可以调
头，车辆一度在该路口处积压，
但是拥堵持续时间并不长。

随后，记者看到，虽然有大
量家长驱车前来，但仍有许多孩

子选择步行上学。一名送孩子
上学的家长表示：“来接送孩子
的家长不该随意停车，免得方便
了自己，‘折腾’了别人。”也有不
少市民抱怨，既然道路拓宽、加
建停车场等硬件设施一时难以
跟上，那么广大家长就应该自觉
遵守交通法规，共同营造良好的
交通秩序，为孩子们做出榜样。

据文化路与振兴路交叉口
的一位执勤交警介绍，尽管学生
目前已改为秋冬季作息时间，放
学时间提前近半个小时，但是对
学校周边交通状况的改善并未
起到积极作用。“每当临近放学，
不少学生家长就占据非机动车
道，过往市民不得已只能行驶在
机动车道上，这对交通就造成了
一定的压力。加上振兴路本身
就比较窄，可以说学生是几点放
学，道路就几点堵，不过放学与
下班时间错开后，拥堵时间要比
以前短很多，而且经过疏导，车
辆也能有序通行。”该交警表示。

（记者 苏羽 文/图）

长假后，各学校执行秋冬季作息

学校门前 调了时间还是堵

国庆期间，各地旅游报

价“涨声一片”；由于新《旅游

法》规定禁止强制购物，旅行

社的产品报价方式出现变

化，从原来的“分项付款”变

成了“一价全包”，导致旅游

产品价格普遍上涨。业内人

士直言，尽管出游价格上涨，

市民选择自助出游的热情依

旧不减。在狠抓公款旅游的

同时，市民假期自主旅游成

为主流。

在严禁公款旅游的背景下，
利用公款旅游的现象得到了一定
程度的遏制,对我市旅行社的影
响也已初步显现。

近日，记者走访市区多家旅
行社了解到，往年的国庆长假是
单位团体出游的高峰期，然而今
年“十一”期间，我市旅游市场出
现大客户流失，旅行社门可罗雀
的现象。

我市某旅行社的相关负责人
介绍，自从严禁公款旅游之后，

“十一”期间没有接到一家单位的
“大单”。“从去年下半年到现在，
我们旅行社几乎没有接到过行
政、事业单位的旅行团，现在来报
团的更多的是散客。”该负责人表
示。

“如今《旅游法》正式实施，在
这种大环境下，为了抢到更多的

游客，旅行社纷纷推出各式各样
的旅游形式及旅游路线，价格也
是能降则降，不过整体价格还是
处于上涨趋势。”青檀路某旅行社
的工作人员介绍。

据了解，“十一”期间，以家庭
为主的出游成为旅行社的“主打
招牌”。而单位报团的现象在今
年国庆期间，几乎销声匿迹。

旅行社：自主报团成主流

记者调查发现，以往备受老
百姓诟病的公车出行、公款旅游
现象在今年“十一”期间已悄然不
见。记者在我市多个旅游景点的
停车场内均未发现公车的“身
影”，疑似公车车牌的车辆也极为
少见。景区附近酒店的消费人群
与往年相比发生了很大的变化。

据台儿庄古城管委会的一位
工作人员介绍，“往年国庆长假期
间，古城景区需要接待许多公车，
这些公车会享受很多特权，接待

量也大大增加。然而今年，靠关
系、走公团这样的现象几乎没
有。”

据了解，“十一”期间台儿庄
古城共接待游客 36.59 万人次。

“严禁公款旅游并未对台儿庄古
城造成多少影响，相比较而言比
去年同期人数还要增加不少。游
客中以散客居多，旅行团其次。”
古城景区相关负责人介绍。

记者在台儿庄古城附近的一
家大型酒店采访时得知，“十一”

期间，酒店每天入住率达到百分
之九十以上，而且多数游客都是
国内散客，“团体游”数量明显减
少。对于入住酒店开具发票的情
况，酒店工作人员表示，“今年‘十
一’入住酒店的游客大多要求开
具个人发票，很少有人开单位发
票，以政府部门作为发票抬头的
游客几乎没有，就连过去靠关系
入住酒店预订房间的今年也明显
减少。”该酒店的工作人员介绍。

（记者 苏羽）

景点：公车出游、公款消费的少了


